4.2.5. SISTEMA FUNCIONAL DEL CORREGIMIENTO DE BALSAMO

4.2.5.1. Vínculos espaciales:

FINCAS, CASERIOS Y VEREDAS DE INFLUENCIA DIRECTA DEL CORREGIMIENTO DE BALSAMO							
Mas de 15 viviendas juntas	Distancia KMS.	Tipo vía de acceso	Medios de Transporte mas usado (en orden de 1 a 5)			Tiempo de recorrido	
			Carro	Agua	Animal	Max	Min
Punta de Piedra	4	Carreteable		1	2	1 1/2	15′
		O trocha				hora	
Bomba	7	Carreteable	2	1		1	15′
		O trocha				hora	
Montería	11	Carreteable			1	2 1/2	2
		O trocha				hora	hora
Los Cerritos	8	Carreteable			1	2	1 1/2
		O trocha				hora	hora

4.3. CORREGIMIENTO DE BELLAVISTA

4.3.1. ANTECEDENTES

El corregimiento de Bellavista, conocido también bajo el nombre de "Moya" y segregado del municipio de Cerro de San Antonio, se localiza a orillas de la Ciénaga de Cerro de San Antonio y se ecuentran aproximadamente a 3 kilómetros de la cabecera municipal de Concordia

En la actualidad no existe un perímetro que establezca las zonas urbana y rural sin embargo el Esquema de Ordenamiento del municipio de Concordia apuntará al planteamiento de una propuesta para la delimiltación del perímetro urbano del Corregimiento de Bellavista.

4.3.2. DIMENSION SOCIAL

4.3.2.1. Educación: actualmente el corregimiento de Bellavista, cuenta con dos Escuelas de Primaria de las cuales una fue ampliada a básica secundaria, ambas con buena infraestructura pero insufiente para el número de alumnos sin mencionar la falta de dotación para desarrollo las actividades escolares, lo que dá como resultado una regular accesibilidad a este ser vicio. Así mismo existen diecinueve hogares de Bienestar, cuyas instalaciones son viviendas de madres comunitarias que han sido acondicionadas con sus propios recursos, sin embargo las condiciones no son las adecuadas para este tipo de instituciones. La ausencia de un preescolar es otro factor que incide en la transición del niño en edad escolar proveniente de los hogares de bienestar a la escuela primaria, debido a la falta preparación.

Componente Urbano

4.3.2.2. Salud: este servicio es prestado por un médico rural permanente del Puesto de Salud de Bellavista, con una buena infraestructura física, sin embargo no cuenta con implementos necesarios, para una eficiente prestación del servicio, razón misma que conlleva a que los habitantes del área de influencia del corregimiento dentro o fuera del mismo, soliciten en mayor grado el servicio en Barranquilla y Concordia y en menor grado en Cerro de San Antonio y Campo de la Cruz.

4.3.2.3. Saneamiento Básico:

 Acueducto y Alcantarillado: El sistema de acueducto de Bellavista, funciona en la actualidad y la Ciénaga de Cerro de San Antonio es la principal fuente de captación del preciado líquido a través de un sistema de bombeo, otro tipo de almacenamiento de agua son los aliíbes. Por tanto no existe ningún tipo de tratamiento al agua para consumo. Como se ha mencionado con anterioridad el corregimiento de Bellavista, tampoco cuentan con un sistema de alcantarillado. Por lo tanto las aguas servidas son arrojadas directamente a la calle como tambien es común la utilización de letrinas con sus pozas septicas, aunque en muy baja cobertura. Solo el 35 % aprox. del corregimiento cuenta con este tipo de servicios, debido a la poca disposición de recursos económicos de los habitantes para costruir la poza séptica, razón que obliga a la mayor parte de los habitantes a realizar sus necesidades a campo abierto cuyo tratamiento final es cubrirlo con tierra, lo que trae como consecuencia contaminación por malos olores, enfermedades y demás impactos negativos al medio físico.

Aseo: El manejo y disposición de basuras se realiza de manera precaria, debido a la falta de educación entre los mismos moradores, razón por la cual, existe mucha contaminación por vertimiento de los mismos, tanto en cuerpo de aguas, como en la misma localidad, pues el corregimiento no cuenta con un sitio apropiado y que reuna las caracterisiticas técnicas para un relleno sanitario, las basuras con arrojadas en los patios de las casas, en las calles, y en basureros localizados hacia las afuera del pueblo. Esto trae como consecuencia contaminación por malos olores (en época de lluvias), sobre todo en viviendas cercanas a la orilla de la Ciénaga de Cerro de San Antonio y las afueras del pueblo. Así mismo los animales muertos son arrojados en la mayoría de los casos a la ciénaga y a los botaderos de basuras. El tipo de basura que mayormente se produce entre el 30 y 60% lo componen residios de alimentos, vidrio, papel, cartón latas, plásticos y excrementos de animales que circulan por